

**zu Punkt 12**

Betr: Prüfungen der WTG-Behörde

Antwort von Dezernent Torsten Göpfert auf die Anfrage von Herrn Hüppe  
(per E-Mail vorab an Herrn Hüppe am 11.11.2020 zur Kenntnisnahme übersandt)

Sehr geehrter Herr Hüppe,

ich komme zurück auf die gestrige Kreistagssitzung und bedanke mich für das aufmerksame Lesen des Budgetberichts.

In der Tat ist es auf Seite 33 unter E1 zu einer unbeabsichtigten Wiederholung des Textes aus dem vorherigen Budgetbericht per 30.05.2020 gekommen.

Richtig ist, wie von Ihnen vorgetragen, dass Regelprüfungen vom 18.3. bis 4.6.2020 zwingend ausgesetzt waren und seit 22.6.2020 wieder vollumfänglich stattfinden konnten. Dennoch belastet die Corona-Pandemie mit ihren sich häufig ändernden landesrechtlichen Regelungen das Dienstgeschäft der WTG-Behörde stark. Neue Regelungen müssen mit den Einrichtungen kommuniziert werden. Es gibt häufig Rückfragen und hohen Beratungsbedarf. Besuchskonzepte müssen geprüft und genehmigt werden.

Aus diesen Gründen kann auch weiterhin von einem „regelhaften“ Prüfgeschehen keine Rede sein.

Im Januar 2021 wird die Verwaltung im Ausschuss für ASIF zu Arbeit der WTG-Behörde unter Corona-Bedingungen einen Bericht geben.

Mit freundlichen Grüßen  
In Vertretung

Torsten Göpfert  
Dezernent für Schulen und Bildung,  
Arbeit und Soziales, Familie und Jugend